

交通安全教室 開催



秋の全国交通安全週間に合わせて、分校でも「交通安全教室」を実施しました。今回は（公財）日本自動車教育振興財団より講師を招聘して研修会を行いました。研修テーマは「自転車・歩行者から見た道路交通と安全」「シートベルト衝撃体験」でした。ドライバーには車の構造上の死角があること、高校生が絡む交通事故がかなり多いこと等について詳しく知ることができました。「シートベルト衝撃体験」では5km/時で壁にぶつかった時の衝撃を実際に味わい、シートベルト着用の有効性や大切さを肌で感じるすることができました。生活交通委員の男子生徒（2年）は「道を渡るときにはドライバーの顔をしっかりと確認して、渡りたい。また、後部座席でもシートベルトを必ず着けたいと思った。大切な家族にも今回学んだことを伝えたいです。」とコメントしてくれました。



熊本県立人吉高等学校

五木分校ニュース

秋の全国交通安全週間 タッチ運動

五木村役場が、秋の全国交通安全週間の取組みの一環として実施したタッチ運動に、ボランティアで生徒会執行部を中心に10人の生徒が参加させていただきました。国道445号（道の駅：子守唄の里五木前）を通るドライバーの方たちにチラシ等を配付し、安全運転を呼びかけました。生徒会長の高田優人くん（2年）は、「生まれ育った五木村のためになることをしたいと思って参加しました。この活動を通じて、人吉球磨地区の交通安全への意識が高まったり、五木村の交通事故が減ることに繋がってくれば良いなと思いました。」とニコリと爽やかな笑顔で答えてくれたのが印象的でした。



五文祭に向けて

大凧づくり始動

～TSプラン・五木プロジェクト～



11月2日（土）の五木分校文化祭「五文祭」で、大凧を10m以上の高さまで揚げようと全生徒・職員で製作に取り組んでいます。材料となるマダケは約70本、大きさは縦9m・横8.5mの奴凧です。9月から竹を切り出し、火で炙って強度を高めるとともに軽量化を図り、重さを160kg程度にしました。前は1m程度しか揚がりませんでしたが、構造や揚げ方を工夫し目標を達成したいと思っています。文化祭の恒例行事となった五木分校の大凧揚げ、成功の瞬間を是非ご期待ください。

第217号
令和元年10月
編集発行
熊本県立人吉高等学校
五木分校

租税教室

10月4日、五木中学校と合同で「租税教室」が開催されました。租税についての正しい知識を身につけ、将来社会のより良い担い手となることを目的とし、五木村長 和田卓也様を講師としてお迎えしました。講話の中で、五木村の税の使い方や将来の村のあり方など述べられました。その中で、生徒たちは、将来の納税者として、主権者としての自覚を高めることができました。以下に生徒の感想を掲載します。



11月行事予定

- 2日（土）五文祭（文化祭）
- 3日（日）文化の日
- 4日（月）振替休日
- 5日（火）あいさつ運動（～8日）
- 6日（水）月例集会
- 7日（木）芸術鑑賞会（本校）
- 8日（金）人権教育LHR
- 9日（土）バドミントン新人戦（～10日）
- 13日（水）五木森林組合林業体験学習
- 18日（月）第2回公開授業週間（～22日）
- 20日（水）消防火避難訓練（LHR）
- 21日（木）租税教室
- 23日（土）勤労感謝の日

◆1年【男子】

将来、税を納めるときによく考えて納めることができるようにしていきたいです。また、様々な種類の税があるということを知ることができました。自動車税や森林環境税など、自分たちの生活している周囲のために税が使われていることも知ることができました。五木村の過疎化対策の取組みの話も聞くことができとても興味深かったです。本日は本当にありがとうございました。

◆2年【女子】

今回の租税教室で、税金がどのように、何に使用されているのかを学ぶことができました。和田村長の講話の中で、そのことが具体的に述べられていて、とても分かりやすかったです。また、予算などの金額があまりにも大きすぎてとても驚きました。私は、五木村に住んではいませんが、今回の講話で五木村の歴史や税金の具体的な使用法を学ぶことができ、五木村のことをたくさん知ることができました。本日はありがとうございました。

◆3年【男子】

和田村長の話を聞き、税のことをいろいろと学ぶことができました。話の中で、公立学校の児童・生徒一人あたりの年間教育負担額が、小学校、中学校、高校で100万円近く使われていることに驚きました。また、五木村の人口の話においては、ダムの建設計画等があり、村の人口が減少しているという話がありました。そして、村の人口が1000人ほどまで減り、村の財政も厳しいなかで、村の人々の安全・安心を保障し、所得の向上をどのように行っていくのかという話が特に心に残りました。今回の講話を聴けてとてもよかったです。